

Der Schoninger Schießstand glänzt wieder

Innen stand eine Komplettrenovierung auf dem Plan. Die Wände, Heizkörper und Decken wurden gestrichen; die zahlreichen Pokale glänzen wieder nach der Politur. Draußen wurde vor dem Schießstand eine schicke Pflasterfläche mit 40 Quadratmetern geschaffen. Jetzt fehlt nur noch ein kleines Stück Fußweg. Dann glänzt alles wieder perfekt.

Ein ganz herzliches Dankeschön sagt der SC Vorstand an die fleißigen Hände von Juri Keer, Rita Ide, Dirk Fahrenholz, Joannis Papaioannou, Dennis, Kim und Jenny Kaiser, Thorben Micknaus, Diana Hetzler, Elke Weber und Jakob Klaskalla. Ganz besonders groß ist der Dank an die beiden Planer Dieter Weber und Christian Petersen, die auch den größten Stundenanteil leisteten.